

Communiqué de presse

Kessler renforce la cellule de crise cyber auprès de ses clients grâce à Threema

Zurich, le 7 novembre 2023 – En collaboration avec Threema, Kessler lance une nouvelle offre destinée à renforcer la cellule de crise de ses clients en cas de cyberattaque.

Les clients de Kessler bénéficient d'une nouvelle offre qui a pu être mise en place grâce à la collaboration avec Threema. Pour la plupart des entreprises, les cyberincidents font partie du top 3 des risques commerciaux encourus. En cas de crise, la communication est essentielle, or de nombreuses entreprises ne disposent pas d'une plate-forme de communication externe sécurisée pour la cellule de crise. Kessler propose d'y remédier en mettant à disposition de ses clients la messagerie professionnelle Threema Work en complément de la cyberassurance.

Threema Work est une solution de messagerie professionnelle suisse. Threema exploite ses propres serveurs dans deux centres de traitement de données redondants et géographiquement séparés en Suisse. Toutes les communications sont cryptées de bout en bout. Les messages sont effacés immédiatement après une transmission réussie et aucune donnée n'est enregistrée. Cela fait de Threema Work une plateforme de communication protégée et sécurisée en cas de cyberincident.

Pascal Schweingruber, Membre du Comité de direction de Kessler, se réjouit de cette collaboration : « L'idée est née de l'expérience acquise lors de sinistres. Je me réjouis de pouvoir proposer à nos clients une solution pragmatique et performante avec Threema Work ». Miguel Rodriguez, Membre du Comité de direction de Threema, ajoute : « Le partenariat entre Threema et Kessler s'inscrit dans une mission commune : assurer la sécurité et la stabilité des entreprises dans le monde numérique et respecter les exigences réglementaires en matière de cybersécurité et de protection des données ».

Pour toute question, veuillez vous adresser à
KESSLER & CO SA
Angélique Hofmann-Pittet
T +41 21 321 66 51
angelique.hofmannpittet@kessler.ch

Threema GmbH
Julia Weiss
press@threema.ch

À PROPOS DE KESSLER

Kessler est la première entreprise suisse de conseil global en matière de risques, d'assurances et de prévoyance. Nous encadrons plus de 1500 moyennes et grandes entreprises suisses des secteurs des services, du commerce et de l'industrie ainsi que du secteur public. Grâce à notre expertise dans les différents secteurs économiques, à nos collaborateurs qualifiés et à notre position de leader sur le marché, nous apportons une contribution essentielle au succès durable de nos clients. En tant que partenaire fiable, nous les enthousiasmons et leur ouvrons de nouvelles perspectives grâce à une gestion sûre des risques. Fondée en 1915, Kessler emploie aujourd'hui 330 personnes à son siège de Zurich et sur ses sites de Bâle, Berne, Genève, Lausanne, Lucerne, Neuchâtel, Saint-Gall, Sion et Vaduz. En tant que partenaire suisse de Marsh, nous faisons partie depuis 1998 d'un réseau de spécialistes de tous les domaines de la gestion des risques et disposant d'une grande expérience dans le suivi de programmes d'assurance globaux. Présent dans plus de 130 pays, Marsh est le premier courtier en assurances et conseiller en risques au monde et fait partie de Marsh McLennan (NYSE : MMC). Pour plus d'informations, consultez les sites www.kessler.ch, www.marsh.com et www.mmc.com.

À PROPOS DE THREEMA

Fondée en 2014, Threema GmbH est une pionnière des solutions de messagerie instantanée sécurisées pour les organisations et les particuliers. L'entreprise suisse, qui exploite ses propres serveurs en Suisse, se concentre sur la protection conséquente des données et la prévention des données. L'application Threema est open source et compte aujourd'hui plus de onze millions d'utilisateurs en Europe et au-delà. L'application professionnelle Threema Work est devenue le leader du marché dans les pays germanophones et est utilisée par plus de 7'500 entreprises, administrations, écoles et associations.